
In esecuzione della presente deliberazione sono stati emessi i seguenti

mundati:
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Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.37

DEL 26.11.2009

OGGETTO: Art. 175 del D.Lgs. n. 267/2000. Variazione di assestamento generale del bilancio

annuale di previsione 2009, del bilancio pluriennale 2009/2011 e della relazione

revisionale e programmatica 2009/2011.

L'anno duemilanove, il giorno ventisei, del mese di novembre, alle ore 19,20 e seguenti, nella sala delle

adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di (1) inizio,

disciplinata dall'ari. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, dei regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale :

Consiglieri Comunali

Pappalardo Giuseppe

ZappuIIa Nicola

Moschetta Antonino

Prestipino Rosario

Prestandrea Augusto

Formica Antonino

Spinella Salvatore

Fasano Grazia

Sorbello Rosario
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Consiglieri Comunali

Messina Rosaria Filippa

Limina Natala

Brunetto Maria

Buda Giuseppe

Ponturo Vincenzo Massimil.

Benedetto Salvatore

Assenti n. 00 Presenti n. 15

Pres/Ass
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X
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Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Sig. Pappalardo Giuseppe.

Partecipa il Segretario Comunale, Dr.ssa Concetta Puglisi.

Partecipa il Sindaco, dr. arch. Petralia Antonio Filippo.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi del citato art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'alt. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'ari. 9, del regolamento sul funzionamento del consiglio

comunale, i Sigg. Buda G., Formica A., Spinella S. .

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta entro riportata;

VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'ari. 53 della Legge n. 142/90, recepito dall'ari. 1, leti, i), della L.R. n.

48/91, sostituito dall'ari. 12 L.R. n. 30/2000;

(1) Inizio 1° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta



Il Presidente del consiglio da lettura del dispositivo della proposta in argomento.

Sul punto di cui all'odierno o.d.g. chiedono di intervenire:

II Consigliere Brunetto M., la quale chiede al Segretario Comunale se sia a conoscenza di talune

note del competente Assessorato Regionale che intimano all'Amministrazione di integrare la

composizione dell'organo di revisione economico-fmananziaria, attesa la sua illegittima

costituzione essendo esso attualmente composto da un unico membro anziché da tre, come la

disciplina regionale vuole. L'intervenuta riferisce che tanto determina i consiglieri del gruppo

"Sempre Calatabiano" a non votare la presente proposta.

Il Segretario Comunale, la quale replica di non essere a conoscenza di tali note, inviate

probabilmente all'ente nel periodo in cui la medesima è stata in astensione dal servizio.

Il Consigliere Moschella A., il quale osserva che il Revisore dei conti trascura spesso il Consiglio

comunale quando, viceversa, necessita proprio la sua presenza. Rammenta, inoltre, che sovente

vengono posposti i punti iscritti all'o.d.g. per attendere il suo arrivo. L'intervenuto chiede, poi, se

viene rispettato il patto di stabilità interno ed, in particolare, a quali strade attiene lo stanziamento di

€ 160.000,00 allocato nel settore viabilità.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale precisa che l'assestamento generale del

bilancio integra solo una previsione di spesa, che non è detto sia totalmente impegnata entro la

chiusura dell'esercizio finanziario. Ciò che importa - continua l'intervenuta - è monitorare gli

impegni di spesa corrente, proprio per assicurare il rispetto del patto di stabilità interno.

Il Sindaco, il quale, chiede di intervenire per fornire informazioni aggiuntive rispetto alla sintetica

esposizione del responsabile. L'intervenuto comunica di sollecitare personalmente, ogni quindici

giorni, il controllo necessario ai fini del rispetto del patto e che, dall'ultima verifica effettuata circa

un mese fa, in base alle proiezioni al 31.12.2009, il patto è rispettato. Evidenzia, infine, che, in

questa variazione ultima di bilancio, non è neanche stato applicato avanzo di amministrazione e che

la situazione finanziaria è abbastanza positiva.

Il Capogruppo "Sempre Calatabiano" Messina R. F., la quale ritiene che il responsabile, piuttosto

che sintetica, sia stata probabilmente più prudente e meno ottimista di quanto non lo sia il Sindaco.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale precisa di aver semplicemente voluto dire

che, trattandosi di previsioni di spesa, non è detto che tutto sia impegnato. Riferisce, infine, che la

situazione va periodicamente monitorata.

Il Vicesindaco. Fazio A., il quale chiarisce che i 160.000,00 euro sono le somme previste per

fronteggiare gli eventi calamitosi dello scorso settembre.

Il Consigliere Brunetto M., la quale constata, pertanto, che si tratta di una previsione e che vi è

differenza tra assestamento e previsione.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale chiarisce che l'assestamento generale,

essendo la variazione ultima al bilancio preventivo d'esercizio, non può che costituire una

previsione.

Il Consigliere Brunetto M., la quale chiede quando viene effettuato il monitoraggio, se esso sia

periodico e perché non si sia fatto prima di questa proposta.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale risponde che il monitoraggio si è

effettuato al 31 ottobre u. s. e che, da esso, è emerso un margine di spesa attivabile di € 300.000,00.

Il Vicesindaco, Fazio A., il quale informa che i 160.000,00 euro concernono spese preventivate.

Il Consigliere Limina N., la quale chiede di conoscere a quanto ammonta l'avanzo di

amministrazione.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale riferisce di sapere in atto l'ammontare

dell'avanzo di amministrazione 2008.

Il Consigliere Limina N., la quale chiede se vi siano fatture giacenti.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria, la quale riferisce che i mandati di pagamenti sono

stati effettuati sino a metà ottobre u. s..

Il Consigliere Limina N., la quale chiede, in particolare, se vi siano fatture non pagate per mancanza

di fondi o di liquidità.



Il Responsabile dell'area economico-fmanziaria. la quale riferisce che i mandati di pagamenti sono
stati effettuati sino a metà ottobre u. s..

Il Consigliere Limina N.. la quale chiede, in particolare, se vi siano fatture non pagate per mancanza
di fondi o di liquidità.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria. la quale replica che i pagamenti sono stati eseguiti
sino alla data del 15/16 ottobre e.a..

Il Consigliere Limina N.. la quale chiede se vi siano fatture insolute.

Il Responsabile dell'area economico-finanziaria. la quale chiarisce che le fatture pervenute o che

pervengono all'ente non sono in suo possesso essendo destinate ai competenti uffici comunali.

Informa, infine, che vengono trasmesse al suo servizio solo le determinazioni di liquidazione.

Il Presidente del consiglio, il quale invita i consiglieri di minoranza a designare un unico portavoce

per i vari interventi affinchè gli stessi non vengano ripetuti e non si generi confusione.

Il Consigliere Ponturo V. M.. il quale ritiene che sia stata sminuita dal Sindaco la figura del nostro
ragioniere capo. L'intervenuto chiede a quest'ultimo l'ammontare dell'anticipazione di cassa.

Il Responsabile dell'area economico-fmanziaria. la quale asserisce di non rammentare il dato
chiesto dal consigliere Ponturo V. M..

Il Presidente del consiglio, il quale, nel far notare che molte domande poste non attengono
all'argomento da trattare, richiama i consiglieri all'o.d.g..

In assenza di ulteriori interventi sulla proposta in argomento, il Presidente del consiglio mette ai
voti la stessa.

All'atto della votazione risultano assenti i Consiglieri Brunetto M. Buda G. Messina R F. Ponturo
V.M., ' '~^

con 10 (dieci) voti favorevoli e 01 astenuto (Limina N.) su 11 (undici) consiglieri presenti e 10

(dieci) consiglieri votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta,

Richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in
argomento;

Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

1. di approvare la proposta in oggetto.

Su proposta del Capogruppo "Continua il cambiamento", Prestandrea A..,

Attesa la necessità urgente di adottare taluni atti di gestione, ai sensi dell'ari 12 co 2 della LR n
44/91, ' ' ' ' ' '

con 10 (dieci) voti favorevoli e 01 astenuto (Limina N.) su 11 (undici) consiglieri presenti e 10
(dieci) consiglieri votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta,

DELIBERA

1. di dichiarare immediatamente esecutiva la delibera di approvazione della proposta in oggetto.














































